

# Musique médiévale / Au temps des troubadours

Ce vendredi 3 juin, l'église de Notre-Dame de Nazareth accueillait pour un concert médiéval, l'ensemble Asfur de Leipzig.

Une cinquantaine de spectateurs ont pu apprécier ce concert qui reprenait des chansons de troubadours et de trouvères de la France, des chansons de pèlerins des Cantigas de Santa Maria en Espagne, ainsi que le Minnesang Allemand. Les concertistes jouaient sur des instruments inspirés de l'époque médiévale. Ainsi, Tom Jhon Wolff joua de la flûte, du nay, du chalemie ; Thomas Flemming joua du luth, de la harpe, du nay ; Jules Bauer joua du nyckelharpa ; Silvia Needon joua du riq, du darabouka, du tambour sur cadre, et Peter



L'ensemble médiéval Asfur.

Kuhnsch joua du riq, du zarb, du darabouka et tous chantèrent. Les sons produits par ces instruments, aux noms insolites, portaient les voix de ces majestueux chanteurs et la voûte de l'église magnifiait cette musique. Le

public a aimé la qualité de ce spectacle et a longuement applaudi les artistes.

L'ensemble Asfur a donné plusieurs concerts dans notre région, il était à Vaison-la-Romaine le 5 juin et à Nyons le 6 juin.